

Propone Bienal de La Habana muestra colectiva



Bienal de La Habana.Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 29 nov (RHC) La edición 14 de la Bienal de La Habana ocupa a 35 artistas visuales cubanos que unirán sus poéticas en la muestra Islas, dedicada a Belkis Ayón y Reinaldo López, figuras claves en el panorama de las artes visuales.

De acuerdo con sus organizadores, el proyecto rendirá homenaje a la vida y obra de López, integrante de la vanguardia pictórica nacional afincada en la recreación de tradiciones populares de origen africano; y la notable grabadora Belkis Ayón, quien registró los misterios de la sociedad secreta afrocubana Abakuá en sus colografías.

La muestra, que tendrá su apertura el 9 de diciembre en el Centro Experimental de las Artes Visuales José Antonio Díaz Peláez, presentará a los artistas como islas que emergen a través de sus lenguajes visuales para unirse en el ejercicio de la creación. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba